Fitch confirma la calificación del Nuevo Banco de Santa Fe S.A.

13 de diciembre de 2007

Fitch confirma en la Categoría A1(arg) la calificación del Endeudamiento de Corto Plazo del Nuevo Banco de Santa Fe S.A. La calificación refleja la performance que ha registrado Nuevo Banco de Santa Fe (NBSF), el rol que desempeña como agente financiero de las provincias Santa Fe y Entre Ríos, su buen posicionamiento y potencial de crecimiento. No obstante, se ha considerado el Grupo al cual pertenece la entidad y la limitada capacidad de sus accionistas para efectuar aportes de capital. Hacia el cierre de ejercicio se prevén retornos positivos, aunque inferiores a los registrados hacia el cierre 2006 como consecuencia de: a) la mayor volatilidad que presenta el mercado (ocasionada por factores externos) que repercutió sobre la cotización de los títulos, b) los menores ajustes por CER registrados y c) el alza de los gastos que genera el mayor nivel de actividad. A sep. 07 el banco mostró un ROA y ROE de 1.7% y 18.2% respectivamente. Sus préstamos del sector privado no financiero (SPNF) ascendieron un 50% el último año, situación que se refleja en los intereses netos (+93%). Hacia adelante se prevé que esa tendencia continuará, aunque con menores tasas de crecimiento dentro de un mercado financiero competitivo y sensible. A sep. '07, los créditos del SPNF representan el 42% del activo, muestran una irregularidad en descenso (1.1%) y una cobertura con previsiones del 137%. La liquidez del banco es buena (32% de los depósitos), aunque muestra un retroceso el último trimestre debido a la contabilización de sus títulos en cuentas de inversión. Posee un fondeo relativamente estable del sector público (45% de las captaciones) y una cartera pasiva privada atomizada y creciente. El nivel de solvencia -medido como PN/activos- (8.5%) y el endeudamiento de la entidad (10.8 veces) se encuentran algo alejados del promedio del sistema (12.4% y 7.1 veces respectivamente). Si bien NBSF registra históricamente una alta rentabilidad que podría mejorar esos ratios, las decisiones de distribución de utilidades del Grupo y el alza del nivel de actividad pueden afectarlo. Su exposición al sector público es razonable (29.3% del activo), resulta similar al promedio del sistema (29.8%) y está integrada fundamentalmente por instrumentos emitidos por el Banco Central (BCRA). El banco es el resultado de la privatización del Banco de la Provincia de Santa Fe. En agosto 05 adquirió el 64.41% del capital social del Nuevo Banco de Entre Ríos. Presenta un muy buen posicionamiento con un elevado potencial de crecimiento y cuenta con 180 sucursales y más de 3000 empleados. Su market share de préstamos al SPNF en la provincia de Santa Fe es de 27.43%. El 93.39% del capital del NBSF es propiedad del Banco de San Juan, entidad que también controla al Banco de Santa Cruz. Su estrategia se basa fundamentalmente en asistir a la banca de individuos y pymes, para lo cual destinó gran parte de sus recursos operativos. Para mayor información consulte nuestra página web: www.fitchratings.com.ar. Contactos: M. Fernanda López - Santiago Gallo: +5411 5235-8100 - Buenos Aires.